



► 12 Noviembre, 2018



Acto de inauguración de la jornada de empleo en el CID Campiña Sur, con lleno absoluto. :: M. T. G.

Más de 200 personas acuden a la Feria del Empleo y la Empresa

Durante el certamen, que registró un lleno absoluto, se presentaron 15 ofertas de trabajo de empresas de la zona

MANUEL TORO GALEA

El pasado 17 de octubre se llevó a cabo la cuarta edición de la Feria del Empleo, el Emprendimiento y la Empresa 2018 en el Centro Integral de Desarrollo Campiña Sur. Se trata de la cuarta edición, la tercera consecutiva que se realiza en la localidad de Llerena.

La Feria, está enfocada a acercar nuevos nichos de empleo a solicitantes de todo tipo, tanto emprendedores, como autónomos, parados, etc. En total, más de 200 inscritos ante 10 empresas inscritas pasaron por el lugar que a lo largo de la mañana que han desarrollado actividades como la creación de currículums, video currículums -que se anunciaban bajo un atrayente texto que decía "crea tu cv audiovisual innovador y creativo para mostrar tu talento y diferencias al resto"-, café conversaciones, coloquios o talleres -descritos como "inspiradoras y colaborativas que te motivan para aportar nuevos conocimientos y enfoques"- sobre diseño de negocios y líneas de oportunidad entre muchos otros.

Espacios paralelos

También contaron con una serie de espacios paralelos al programa, como el de acreditación y el de la 'Comunidad Integral de Desarrollo'. Otro aspecto importante fueron los stands de empresas que ofertaban directa-

mente ofertas de trabajo.

Hasta el lugar se desplazó Javier Luna, secretario general de empleo de la Junta de Extremadura. Este explicó que además de las competencias del conocimiento, "que están marcadas por la educación", hay que tener "capacidades, habilidades y competencias transversales que me sirvan para tener una actitud positiva, tomar decisiones, programar, temporalizar bien las cosas, capacidades que sirvan para acoger las temáticas de liderazgo en un trabajo". A esto seguía describiendo que ahora hay otra nueva que son "las competencias emocionales que se refieren a cómo me levanto por la mañana de la cama, cómo enfrentarse a los retos, y la capacidad de crear un ambiente positivo y contagiarlo al entorno por el que normalmente me muevo".

Luna también quiso instar a los jóvenes a que se pregunten cada día y se replanteen qué es lo que quieren hacer: "¿Cómo estoy de capacitado? ¿Cómo son mis competencias y mis habilidades? Y ahora, cuando me den la oportunidad, ¿soy o no soy rentable para la empresa?".

Para la Junta, tal y como expresó el secretario, las políticas y acciones de Educación y Empleo "son herramientas, instrumentos para que las personas jóvenes las utilicen en función de sus expectativas y posibilidades, y así den con el camino que mejor se adapte a sus objetivos". Uno de los planes más exitosos ha sido el de Empleo Joven, donde ha primado la "innovación y las acciones para generar oportunidades laborales".

Al acto también asistió Valentín Cortés, alcalde de Llerena, que afir-

ma que para buscar empleo hay que tener dos factores a tener en cuenta: aptitud y actitud. Este último se debe desarrollar para buscar tanto tu propio empleo y generarlo como el de algunos más.

Las políticas activas empleo de la Junta a lo largo de la legislatura por la Junta de Extremadura, en palabras de los conferenciantes, "se ha traducido en un enfoque novedoso que ha mejorado notablemente la eficiencia de los programas".

Otras intervenciones en durante la bienvenida fueron de la Isabel Valls, emprendedora de ovino eco-

lógico que contó su experiencia en el mundo laboral, y la de Mario Fernández, orientador de Alucod. La primera comenzó aconsejando que lo importante es ayudar al emprendimiento y al emprendedor, algo que "ayudará a las zonas rurales a memorar y crecer, tanto económicamente como en poblaciones, uno de los grandes problemas".

Motivaciones

Por su parte, Mario Fernández dio unos puntos a seguir. Según él hay que tener "motivaciones tanto profesionales como personales, hábitos para completar los objetivos y saber buscar" entre otras claves.

La Comunidad CID Campiña Sur, que ha estado representada en la Feria de Empleo, Emprendimiento y Empresa, constituye un referente a nivel de colaboración entre entidades. En total, han sido 15 las ofertas de empleo que se han presentado en la Feria de Empleo de Llerena, de la mano de las empresas PIMA, Ocaso, Generali, Hotel ISUR, SPAR, Juliana Abril S.L., Jamón y Salud, Cuidamos de ti, Asociación de Emprendedores Siglo XXI y Eures Transfronterizo.

Las actividades han patrocinado la Diputación de Badajoz y se enmarca dentro del programa de actividades de la Red Cid. Además, cuenta con la colaboración de los ayuntamientos de Llerena y de Azuaga, de la Mancomunidad Integral de Aguas y Servicios de la Comarca de Llerena, el Ceder Campiña Sur, Sexpe, Extremadura Avante, Cámara de Comercio, Fundación ONCE, Fundhex, AupeX, Aexlab, Asociación de Emprendedores Siglo XXI y Ayuntamientos del CID Campiña Sur.

Durante la jornada se desarrollaron actividades como la elaboración de currículos y charlas sobre diseño de negocios y líneas de oportunidad

Javier Luna, secretario de Empleo; «Los jóvenes deben preguntarse cómo están de capacitados y si son rentables o no para la empresa»
